



En nombre de la
 República de Cuba,
 por delegación del pueblo cubano en armas,
 La Asamblea Constituyente

acordó por unanimidad en esta fecha conferir al
 Mayor General Carlos Roloff
 el nombramiento de
 Secretario de Guerra de la República.
 Y para que conste lo firmamos en Jimaguayú a
 dieciocho de Septiembre de mil ochocientos noventa y cinco

<u>Salvador Cisneros</u> <small>Presidente</small>	<u>Manoel Mendive</u> <small>Vicepresidente</small>
<u>Enrique Loynaz del Castillo</u>	<u>Santiago García</u> <small>Canónigo</small>
<u>Raimundo Sánchez</u>	<u>Juan Díaz Velez</u>
<u>José Valdes Sorringue</u>	<u>Orreio Rodas</u> <small>Perito</small>
<u>Pedro Pinero de Villegas</u>	<u>Lope Ruiz</u> <small>Perito</small>
<u>Rafael Pérez</u> <small>Moral</small>	<u>Napal A. Portuondo</u>
<u>Miguel Padilla</u>	<u>Enrique Espadas</u>
<u>J. López Teira</u> <small>Perito</small>	<u>José Clemente Vinyes</u> <small>Perito</small>
<u>Pedro Quintero</u>	<u>Mariano Sáenz</u> <small>Perito</small>
<u>J. Pastilla</u>	

UN DOCUMENTO poco menos que desconocido es este, mediante el cual el Gobierno de Cuba en armas y la Asamblea Constituyente nombraron en septiembre de 1895—Secretario de Guerra al Mayor General Carlos

Roloff, cuyo centenario se celebra hoy en La Habana con diversos actos. Como se puede comprobar al pie, los firmantes del documento son las figuras más destacadas en aquel momento de nuestra lucha liberadora. — (Pot. DM.)

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA